

PRESSE-MELDUNG

AWO-Familienzentrum Kleine Welt mit neuer Leitung

Klein ist die Welt nicht, die Natalia Wloch als neue Leiterin des AWO-Familienzentrums in der Prosperstraße 204 übernommen hat. Direkt am 2. April gibt es das traditionelle Osterfest, das die beiden AWO-Familienzentren **Bunte Welt** und **Kleine Welt** seit vielen Jahren gemeinsam feiern. Die Kinder machen sich morgens auf den Weg zur Verbundeinrichtung. Bunte Eier am Wegesrand weisen den Weg. Die Kleinen tauschen für diesen Morgen den Kindergarten, um vor Ort nach ihren Osterüberraschungen zu suchen, die der Osterhase (hoffentlich) für alle Kinder versteckt hat.

Eine gute Gelegenheit für Frau Wloch, auch schon die Kinder aus der Bunten Welt kennenzulernen, denn die beiden AWO-Kinder-Tageseinrichtungen arbeiten eng zusammen. Bunte Welt und Kleine Welt kooperieren seit 2011 als Familienzentren im Sozialraum Batenbrock-Süd

Natalia Wloch hat im März die Leitung der Kleinen Welt übernommen. Sie löste die langjährige Leiterin Birgit Grund ab, die sich in Zukunft auf ihre Arbeit in der Bunten Welt konzentrieren möchte.

Natalia Wloch (27) arbeitet seit 2008 bei der AWO, seit 2009 als Gruppenleiterin in der Kleinen Welt.

„Ich freue mich auf meine neue Herausforderung und eine weiterhin gute Zusammenarbeit mit den Kolleginnen, den Eltern und unseren Kooperationspartnern. Mir ist es wichtig, dass die Kinder mit ihren Familien in unserer Einrichtung im Mittelpunkt stehen. Unsere Einrichtung soll ein Ort sein, an dem wir die Kinder in ihrer gesamten Entwicklung ganzheitlich begleiten und unterstützen.“

BU 1: Natalia Wloch, neue Leiterin des AWO-Familienzentrum Kleine Welt.

BU 2: Birgit Grund, bisher Leiterin von Kleiner und Bunter Welt, konzentriert sich künftig ganz auf ihre Arbeit als Leiterin der Bunten Welt.

Bottrop, 27. März 2015